
平成２８年度第７回定例教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２８年１０月２４日（月） 午後１時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       中野
ナカノ

 昭弘
アキヒロ

 

        生涯学習課長     鳥谷部
ト リ ヤ ベ

 慎
シン

一郎
イチロウ

 

        世界遺産対策室長   小山
オヤマ

 彦逸
ヒコイツ

 

        学務課長補佐     田村
タムラ

 教男
ノリオ
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、

平成２８年度１０月第７回定例会を開会します。 

 

 日程第１、会議録署名委員の指名については、七戸町教育委員会会

議規則第２４条の規定により、４番福田委員と５番神委員を指名しま

す。 

 

 日程第２、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。 

 ご異議ございませんか。 

  

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 日程第４、報告第１５号「平成２８年度１０月教育長等一般経過報

告について」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 
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附田委員長 

 

 

学務課長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

内山委員 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

 

 

 

 次に、日程第５、その他に移ります。 

 学務課長より説明願います。 

 

 （資料に基づき、上十三市町村教育委員会連絡協議会研修会の日程、

天間舘中学校・榎林中学校の閉校式の日程、次回教育委員会の日程に

ついて説明） 

  

 次回定例教育委員会の日程について、学務課長から１１月２１日

（月）か、１１月２２日（火）の午後１時３０分からで調整したいと

のことですが、いつがよろしいですか。 

 

 １１月２２日（火）がいいです。 

 

 内山委員から１１月２２日がいいとのことですが、ご異議ございま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 では、次回定例教育委員会は、１１月２２日（火）午後１時３０分

からとします。 

  

 その他何かございませんか。 

 

 １０月１７日の台湾・明華中学校との交流は、七戸中学校の全面的

な協力により、無事終了しました。 

 本日の委員会終了後に、写真により当日の模様をお見せします。 

 

 ３点ほどご報告させていただきます。 

 （９月２３日、秋田市で開催された世界遺産登録推進会議の内容、

二ツ森貝塚遺跡の資料館整備の状況、町指定文化財について９月２８

日に開催された文化財審議会の内容について報告） 
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 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

４番 福田委員                     

 

５番 神委員                      

 

附田委員長 

 

福田委員 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

内山委員 

 

世界遺産対策室長 

 

附田委員長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 質疑はございませんか。 

 

 町指定の文化財と思われてきた４件が町指定ではなかったというこ

とですが、今後、指定されますか。 

 

 審議会からは、この４件について、町指定としては要件が十分では

ないと意見をいただきましたので、今後も指定されないと思います。 

 

 中野のイチョウの木は、町の所有ですか。 

 

 町の所有です。 

 

 その他ございませんか。 

 

 本日予定された日程は全て終了しました。 

 よって、本日の会議を閉会します。 

 大変ご苦労様でした。 

  

午後１時４９分終了 


